
 
 

Die NEOS Bezirksrät_innen Elias von der Locht, Selma Arapovic und Christian 
Moritz stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.06.2018 gemäß § 23 GO-BV 
an die Bezirksvorsteherin folgende 

 

Anfrage betreffend Primärversorgung 
 

 

Bei den im Mei 2018 abgeschlossenen Tarifverhandlungen der Stadt Wien, der 
WGKK und der Ärztekammer für Wien wurde die Etablierung der 
Primärversorgungseinheiten nach den gesetzlichen Vorgaben einvernehmlich 
festgelegt. 

Der 2017 beschlossene Primärversorgungsgesetz sieht bis 2021 16 
Primärversorgungseinheiten in Wien vor. 

 

1. Wissen Sie, wie die Primärversorgungseinheiten in Wien auf einzelne Bezirke 
verteilt werden? 

2. Ist eine PVE in der Leopoldstadt geplant? 

3. Werden Sie sich dafür einsetzten, dass die Leopoldstadt eine PVE bekommt? 

4. Wo in der Leopoldstadt sehen Sie den größten Bedarf für eine PVE? 

 

 

 


